



皆様からの応援メッセージを一部  
紹介させていただきます。



心のこもったメッセージいただき、ありがとうございました！！

私も子育て中です。岬町の子供たちが健やかに成長できるように少しでもお役に立てれば嬉しいです。
娘と同じ名前です。良い町になることを祈ってます。
子育て支援の充実を陰ながら応援しています。
小さい頃、岬公園によく遊びに行きました。また行ってみたいです。
地元以外では一番思い入れのある地域です。綺麗な海を活かして下さい
4年前まで大阪市に住んでいました。転勤で大都市ばかりに居住しましたが大阪市の教育支援は手薄と感じました。岬町の微力になればと存じます。
より良い環境づくりに役立ててください。
応援しています！
以前、大阪に住んでいました。住みやすい環境でした。わずかな額ですが、活用頂ければと思っております。
岬町ではないですが、大阪出身なのでこういう形で地元にご貢献できて嬉しいです。頑張ってください。
頑張れ！岬町！！
和歌山に住んでいた時、よく行きました！頑張ってください。
岬町ならではの魅力を、これからも応援してます
以前大阪に滞在していたことがあり、思い出深い土地です。微力ですが是非お役に立てていただければと思います。
地方が活性化できるようにこれからも続けてください。
大人も子どもも笑顔になれる環境作りをおねがいしますふるさと納税のことで、担当部所に電話をしましたところ、担当の女性の方がとても好印象の対応をしてくださいました。安心してふるさと納税します応援してます
子育て家族が楽しく暮らせますように

<p>学生時代に魚釣りによく行きました。漁業の振興も応援しています。</p>
<p>医療福祉の充実にお役立て頂けると幸いです！</p>
<p>マリンフェスティバルに一度行ってみたいと思います。</p>
<p>安心して、子供を二人以上産み育てられるように、お役立てください！</p>
<p>弱い者に暖かい目線の街づくりをお願いします。</p>
<p>みさき公園よく行きます。頑張ってください。応援しています。</p>
<p>海岸を綺麗に保ってください。</p>
<p>大阪でありながら自然がいっぱいの岬町。その貴重な環境を守って下さい。</p>
<p>子供の頃、何度か、みさき公園で遊びました。50年近く前になります。懐かしいなあ。いつまでも、きれいな街であってほしいです。</p>
<p>新婚当時住んでいました。自然豊かな環境を保持してください</p>
<p>トットパークの環境保全を希望</p>
<p>とっとパークの大ファンです。 できればチケットを一日券だけではなく半日回数券と混ぜてセットにしてくれるともっと寄付します。</p>
<p>昨年、岸和田だんじり祭り見学の際、紀伊半島を一周しましたが、その際、岬町（古墳、マリーナ）を訪れております。落ち着いた町であったことを覚えています。</p>
<p>みんなで頑張りましょう！</p>
<p>岬公園は最高でした！寄付金を利用いただき、これからもいい街にしていってください！</p>
<p>岬公園、子供と行った素敵な思い出があります。景色がとても綺麗でした。自然を大切をお願いします。</p>
<p>みさき公園にはよく遊びに行かせていただきました。また家族で行きたいです。これからも人にも自然にも優しい岬町であり続けてください。心より応援してます。</p>
<p>少子高齢化が進んでいるので、保育園、幼稚園の増設など頑張ってください。</p>
<p>最近、ドライブにいきました。いい街でした。</p>
<p>「みなとオアシスみさき」環境向上を応援しております。</p>
<p>未来を担う子供たちのために役に立てただけだと嬉しいです。</p>

行ったことありませんが水族館もあるみたいなので今度行ってみたいと思います。
家族で釣りを楽しんでいます。環境の保全にご使用ください。
学生時代毎日電車で岬町を通過して通学してました。応援しています。
子供たちは未来の宝物です。良い教育環境を整えてください。
祭りを盛り上げるために活用してください
魅力的な名前の町ですね。
みさき公園が大好きな我が子を連れて、遊びに行きます。みさき町を応援しています。
淡輪ヨットハーバーの活性化を！
海を見ながら健やかに育つ子どもたちの教育に、役立てていただければ幸いです。
素敵なフェスティバルに!!!
以前、岬町でゴルフをしました。とても綺麗でした。その自然と環境を是非とも残してください。
イベントには何かとお金がかかりますよね。私の周辺でも同じことが起きています。イベントの成功に少しでもお役に立てれば嬉しいです。
岬町の皆様、高齢者も子供も、自然を楽しみながら、いつまでも楽しく過ごせるような町づくりを期待しています。応援しています！
道の駅もオープンして、ますます楽しい岬町を応援しております。
頑張り！
海のきれいな素敵な街ですね！ますますのご発展をお祈りしております！
もう数年前ですが、恐竜イベントを見に、恐竜大好きな息子をみさき公園に連れていったことがあります。ジェットコースターがまるで海の上を走っているようでした。今でもとてもいい思い出です。
ときめきビーチはほとんど毎年夏に遊びに行っております。 地元の子供らしき人たちも来ており、そんな子供がたくさん元気に育つようにこの寄付を使ってください。
子どもの頃、動物公園？に行って遊びました。いまでもホロホロ鳥放し飼いになってるのでしょうか。いつまでも街と田舎のよいところを合わせた町でありますように。
マリンフェスティバルなど様々な行事に取り組みながら住みよい町作り頑張ってください。

<p>釣人に優しい施設、例えば、釣人に開放されている港、駐車場が無料の港、そして、とっとパーク小島を応援します。</p>
<p>子供の頃から、徳島～深日のフェリーに乗って、南海電車で通っていました。</p>
<p>今回、懐かしいなぁと思ったのと、関西の遊園地が無くなって来てるのに、みさき公園頑張ってるなぁと思って…</p>
<p>岬町の海あり、山あり、みさき公園あり！ないばい楽しめるのが大好きです！！これからも自然を大事にした環境作りをお願いします。頑張ってください！</p>
<p>大阪の一番南端の町。良い町を創造してください。</p>
<p>岬町ならではの地方創生、地域活性化を目指して頑張ってください！応援しています！</p>
<p>とっとパークや道の駅によく遊びに行かせていただいております。今後も楽しい岬町を期待しております。</p>
<p>岬町！いい町名ですね。</p>
<p>子供が小さい頃、みさき公園へ行って遊んだ。これからも子供たちが楽しめる場所として頑張してほしい。</p>
<p>深日航路再生への取り組み頑張ってください。是非伺ってみたいです。</p>
<p>人も環境も豊かで、とても好きな地域です。これからも地域の発展をお祈りしております。がんばってください。</p>
<p>深日航路とは何か？というのを今回のふるさと納税をきっかけに学びました。岬町の発展を願っています。</p>
<p>現在は大阪市内在住で、買い物や娯楽には便利な地域に住んでいますが、空気が汚く、夜は空がグレーで星も見えない、周りに花がなく、自然からの四季の移り変わりが感じられないところです。たまに岬町に行く機会がありますが、夜は住宅地でも星がきれいに見える、山と海に囲まれ、環境も静か、子供の頃にはわからなかった岬町のよさがわかるようになりましたが、多奈川線がガラガラ、深日小学校も1学年1組だけ？で保育所が併設されていると人づてに聞き、昔よりもっとさびれているように思うのが悲しいです。淡輪のあたご山のつつじの美しさや、大川のヤギなど、いろいろ魅力を伝えられることがあると思いますので、もっと岬町のよさをインターネットなどを通して発信していただけたら、町の活性化にもつながるかと思います。</p>
<p>以前、訪れたとききれいな海のある穏やかな町だと思いました。いつまでも子供たち高齢者に優しいところであってほしいです。</p>
<p>人材は故郷の宝になると思いますので、教育に寄附を役立ててください。</p>
<p>岬公園のさらなる発展を願います。</p>
<p>大阪の海上での玄関口。活性化して元気に！</p>

<p>大の田舎、でも海と山と川に囲まれた素敵なまちなので、子育て家庭や子どもを中心にアプローチして、若い力で栄えてほしい。新婚、子育て家庭を対象に(ニュースで取り上げられるくらいインパクトのある)補助制度ができれば…。予算がないと難しいですね。まだまだ貧乏人ですが、少しでも岬町のために！ふるさと納税します。がんばれ岬町～！</p>
<p>以前泉佐野に住んでいたころ、岬カントリークラブでゴルフしたり、家族でドライブで訪れたりしていました。益々のご繁栄を期待しております。</p>
<p>温水プールをよく利用します。 食事のメニューにうどんやラーメンなど加えて頂くとより利用しやすいです。</p>
<p>2020年オリンピックに向け、スポーツの振興に努めてください</p>
<p>みさき公園のイルカが大好きです🐬</p>
<p>日本を立て直すのは、若い世代です。地道に子育て支援がんばってください。</p>
<p>海釣り公園に行ってみたいです。</p>
<p>みさき公園、子供と一緒に時々いきます。いつも楽しくすごさせてもらってます。これからもより良い街づくり、がんばってください。</p>
<p>風光明媚な場所のようですね。 定年後に日本中旅行しようと思っていますので、是非伺います。</p>
<p>マリンフェスティバル頑張ってください</p>
<p>がんばって、みんなで岬町を盛り上げていきましょう！</p>
<p>とっとパーク万歳！</p>
<p>美しい海とおいしい食事で楽しませていただいています。</p>
<p>岬町へ夏には遊びに行来ます。</p>
<p>地元が淡路島の洲本市です。今夏、深日航路を利用させてもらいました。いろいろ問題があるとは思いますが、いつか定期便が復活できますよう応援しています。</p>
<p>がんばれ！岬町！</p>
<p>いつかみさき公園に行ってみたいと思っているものです。イルカに会えるのを楽しみにしています。</p>
<p>大阪府内に、こんなにも自然豊かな場所がある事をもっとPRして下さい！</p>
<p>海が美しい街ですね。これからも住民の方が気持ちよく暮らせる岬町でありますように。</p>

<p>深日航路再開を応援します。</p>
<p>ガンガン岬町を盛り上げていってください。</p>
<p>小さいころ大阪に住んでおり、みさき公園に行くのが大好きでした。 少しですが初めて寄付します。応援しています。</p>
<p>大阪最南部の岬町、他の大阪の市町村にない自然が大好きです。</p>
<p>2018年もがんばってください！</p>
<p>海と山の恵みを受け、大阪最南端に位置する岬町には、大きな魅力があり、さらなる発展の可能性を秘めていると思います。期待しています。</p>
<p>子供のころなんども釣りに行きました。御崎公園も遊びに行きました。きれいな自然をありがとうございました。頑張ってください。</p>
<p>元気な子供が集まる街になりますように！</p>
<p>元気ィ！岬ィ！</p>
<p>この度、岬町にセカンドハウスを購入いたしました。海が近くて大阪中心にも特急に乗れば1時間。考えていた以上にいい街です。でも、もっといい街になってほしいです。</p>